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No habrá Illás detenciones por las
obras en cañadas hasta septielllbre
Laoperaciónde la
PolicíaAutonómicaen

El Puertoha cerrado

una primerafasey la

siguientepodría

centrarseen el papel
de lostécnicos

TERESA ALMENDROS

.ElPUERTO. Fuentes de la Policía Au-

tonómica, cuerpo de seguridad
dependiente de la Junta de Anda-
lucía con competencías en materia
de Medio Ambiente, señalaron
ayer que no se espera que en las
próximas semanas vayan a produ-
cirse nuevas detenciones en rela-

ción a la operación iniciada el pa-
sado fin de semana en El Puerto de

Santa María, donde fueron deteni-
dos 17 promotores de viviendas
ilegales que se levantaban sobre
cañadas y vias pecuarias, en con-
creto las de Villarana y El Verdugo.
En esta primera fase de la opera-
ción, iniciada a instancías del Juz-
gado número 3 de los de El Puerto,
cuyo titular es el juez Miguel Ár.-
gel López Marchena, la Policía Au-
tonómica tomó declaración a 17

promotores de estas viviendas ile-
gales, los cuales han quedado en
libertad con cargos. Aunque la no-
ta de prensa emitida por la Policía
Autonómica el pasado sábado ha-
blaba de posibles nuevas detencio-

Una de las construcciones que se levantan sobre una cañada en el término municipal portuense.
,DuelA 'UTONO"",

nes en los próximos días, las fuen-
tes consultadas ayer por este pe-
riódico expIlcaron que hasta este
momento se ha avanzado lo máxi-
mo posible para cerrar esta prime-
ra fase, tras lo cual se analizarán
ahora los datos obtenidos y presu-
miblemente no se realizarán nue-
vas detenciones hasta después del
periodo vacacíonal de los Juzga-
dos, en elmes de agosto, cuando el
ritmo de trabajo desciende consi-
derablemente.

Hay que tener en cuenta, ade-
más, que la PolicíaAutonómica se
enfrenta ahora a la coordinación y
control del Plan Infoca,que absor-
be buena parte de sus efectivosy
de su trabajo diario en estas fe-

CONFLICTO DE LA POllCrA LOCAL EN CONIL

El Ayuntamiento
reitera que llevará
las bajas a la Fiscalía
PEPIOLMEDO

. CONIL.El Ayuntamiento de Conil

convocó ayer una reunión eXtraor-
dinaria de la Junta de Personal del

Consistorio que, según informó la
concejal de Seguridad, Pepa Ama-
do, tuvo carácter informativo y el
objetivo de dar cuenta de las ac-
ciones que el gobierno municipal
ha decidido emprender ante las
bajas de agentes de la Policía lo-
cal: informar a la Fiscalía, allnsti-
tuto NaCional de la Seguridad So-
cial ya la Inspección Médica.

"El artículo 24 de la Ley de Coor-
dinación de Policías Locales lo di-
ce bastante claro: de conformidad

con lo establecido en la LeyOrgá-
nicade Cuerposy fuerzas de Segu-
ridad recoge que el ejercer como
Policía local implica el no poder
ejercer el derecho a huelga ni a
ninguna otra acción sustitutiva
que pueda alterar el normal fun-
cionamiento de los servicíos y a
eso nos acógemos", explicó Pepa
Amado.

Lasbajas llegaron a ser hasta 20,
aunque fueron 18las que de forma
masiva se produjeron en elpuente
de la Virgendel Carmen. Laedil se
alegró de que se estén producien-
do reincorporaciones a los servi-
cios. Concretamente, hasta ayer al
mediodía se habían reincorpora-

chas, de ahí el interés por cerrar
esta primera fase de la operación
lo antes posible. La siguiente fase,
según las fuentes consultadas, se
prevé que pueda reanudarse en el
mes de septiembre, cuando ya po-
drían registrarse detenciones de
profesionales relacionados con la
dirección técnica y la ejecución de
las obras. Se puede decir, por tan-
to, que la instrucción policial se ha
quedado en estos momentos en un
periodo de transicíón entre ambas
fases en el que se estUdiarán los
datos obtenidos de las tomas de

declaración pero no se producirán
nuevos avances en la operación.

Por otro lado la concejal delega-
da de Urbanismo del Ayuntamien-
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do ya al servicio dos agentes más
fu'm ,=~~do ,1,~, .
tificado de alta pertinente.

En una nota de prensa emitida
el pasado fin de semana, el Ayun-
tamiento habló de "huelga encu-
bierta" y calificó de "irresponsa-
ble"la actitud de ws agentes. "Ha-
bía una supuesta epidemia, por-
que no es normal la acumulación
de bajas en un mismo fin de sema-
na. AfortUnadamente todos los

servicios se han podido cubrir. El
alcalde firmó el pasado viernes un
decreto en el que pedía la incorpo-
ración al servicio de aquellos

. agentes que disfrutaban de vaca-
ciones, hubo algunas incorpora-
ciones yeso permitió que junto
con los policías que estaban traba-
jando y los efectivos de la Guardia
Civil se atendiera a la poblacíón",
dijo Amado. La concejal confirmó
que se reunirá con los represen-
tantes de los sindicatos de la Poli-

cía Local y lamentó que a su pre-
sentación a la plantilla sólo asistie-
ran "diez agentes".

to de El Puerto, Patricia Ybarra,
declinaba ayer hacer declaracio-
nes sobre esta operación ejecuta-
da por la Policía Autonómica a ins-
tancias del Juzgado número 3 de
El Puerto, ya que como dijo el
Ayuntamiento no ha sido informa-
do oficíalmente de ninguno de los
pasos dados en esta operación, ni
tampoco de sus resultados. La edil
tuvo conocimiento de las deten-

ciones practicadas por la Policía
Autonómica el pasado sábado por
la tarde, mediante una llamada de
la Policía Local, cuando ya a esas
horas la Delegación de Gobierno
de la Junta de Andalucía había re-
mitido un comunicado oficial a los
medios de comunicación.

GANADERrA
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DIPUTACiÓN

El PP espera
que la oferta
de diálogo
sea real
REDACCiÓN

. cADIZ.El presidente provincial
del PP de Cádiz y portavoz del
grupo popular en la Diputación
Provincial, José Loaiza, manifes-
tó su esperanza en que "el espíri-
tu de diálogo y la mano tendida
ofrecida por el Partido Socialista
no quede sólo en una mera de-
claración de intenciones de cara

a la galería".
Loaiza confió en que ..las pala-

bras con las que el nuevo presi-
dente de la Diputación, Francis-
co González Cabaña, y su vice-
presidente segundo, Federico
Pérez Peralta, mostraron la su-
puesta intención del PSOE de
mantener una actitUd dialogan-
te durante la legislatura que
ahora comienza no caigan en sa-
co roto y tengan' reflejo en he-
chos reales". Para el PP "esta le-

gislatura debe ser la legislatUra
del consenso y el diálogo que,
por encima de intereses partidis-
taS, hagan posible acuerdos
prioritarios para el desarrollo de
nuestra provincia", dijo Loaiza.

Así el dirigente popular vuel-
ve a proponer once pactos que
considera "irrenunciables e im-

prescindibles para la provincia
de Cádiz" en materias como el

empleo, el desarrollo del mundo
rural, los intereses gaditanos en
Europa, el desarrollo turístico,
las infraestructuras, el medio
ambiente, las políticas sociales,
la inmigración, las relaciones
institucionales, el pacto local y la

juventud.

-iá.;

La Junta abre una
investigación sobre las
vacas muertas en Rota
REDACCiÓN

. cAOIZ.La Consejería de Agri- .
cultura y Pesca de la Junta de
Andalucía ha abierto un expe-
diente informarivo para escla-
recer las causas de la muerte de

38 vacas ocurrida entre el pasa-
do viernes y el sábado en una
explotación ganadera situada
en el término municipal de Ro-
ta, aunque todo apunta a que se
trata de una intoxicación.

Según explicaron fuentes de
la Consejería de AgricultUra y
Pesca, el expediente fue abier-
to una vez que efectivos de la
Guardia Civil inspeccionaron

la finca a instancias del propieta-
rio de la misma, derivando enton-
ces el caso a la Administración au-

tonómica, cuyos veterinarios cer-
tificaron la muerte de los anima-
les. De momento se desconoce el

tipo de agente que ha podido pro-
vocar la intoxicación de las reses,
subrayándose en cualquier caso
que se trata de un caso "concreto y
aislado" y descartándose por tanto
que la afección pudiera afectar a
otras explotaciones ganaderas del
entorno.

De manera paralela a la apertu-
ra del expediente, la Consejería de
Agricultura y Pesca ha aplicado un
trata.miento al resto de las reses.
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CHIPIONA URBANISMO

Los andalucistas
piden la revisión
urgente del
Plan General
El PAcree que se debe incluir la regularizacion

de viviendas. Además advierte de expropiaciones

para el nuevo puerto deportivo de la ciudad

lUAN MELLADO

.CHIPlONA.El representante del Parti-

do Andalucista, José Manuel Rey,
ha solicitado la celebración de un

Pleno con carácter urgente para re-
visar el Plan General de Ordena-
ción Urbana, PGOU, e incluir dos

sectores más con objeto de regula-
rizar la situación de viviendas ile-

gales. En este sentido, pidió la revi-
sión urgente del PGOU para incluir
dos sectores más, entre ellos la zo-
na del Camino del Olivar, una de las
que ostenta mayor cantidad de vi-
viendas construidas sobre terreno
rústico.

Rey recordó que, a diferencia de
lo afirmado por la concejala de Dis-
ciplina Urbarústica, Margarita Lo-
renzo, sobre que, de momento, no
es posible revisar el PGOU, "el mis-
mo alcalde, Manuel García, ha ase-
gurado que la situación pasa por la
modificación de! Plan General. Así

le pedimos que demuestre su capa-
cidad resolutiva y la eficacia de su
mayoría absoluta solucionando es-

te problema que afecta a muchas fa-
milias crupioneras". El representan-
te de los andalucistas recalca la

preocupación de esta formación
"por los vecinos que continúan reci-
biendo notificaciones judiciales por
cometerinfracciones urbarústicas".

Rey ha denunciado además la
expropiación forzosa, que según el
Boletin Oficial de la Provincia, su.
frirán .los propietarios de inmue-
bles en la futura carretera de acceso

al puerro deportivo. La Consejería
de Obras Públicas tiene prevista
una inversión de un millón de eu-
ros en este proyecto de nuevo acce-
so desde la carretera de SanJúcar.

El representante de los andalucis-
tas ha mostrado la publicación del
Boletín Oficial de la Provincia con

una relación de propietarios chi-
pioneros de la zona donde se ubica-
rá el nuevo acceso al puerro depor-
tivo. Estos vecinos están Citados pa-
ra conocer las condiciones de la ex-

propiación forzosa y para presen-
tar alegaciones en e! caso de que no
estén de acuerdo.

.~-
ECONOMIA MUNICIPAL

El PP critica los

sueldos del equipo de
gobierno socialista
I.M..CHIPIONA. El Partido Popular, PP,
representado por la concejala Da-
vinia Valdés y el presidente local,
Pedro Valdés, ha mostrado su
oposición a los sueldos del nuevo
equipo de gobierno socialista, que
suponen alrededor de 430.000
euros - 72 millones de pesetas al
año--, según los populares.

En comparecencia ante los me-
dios de comunicación, los popu-
lares han fundamentado que es-
tos sueldos no son nada austeros

y de los que 8 de 10 concejales tie-
nen dedicación exclusiva. Según
el PP, cada edil le cuesta Ayunta-
miento mensualmente 431.371

pesetas líquidas o 586.664 pese-
tas con seguridad social -casi
3.600 euros-, lo que califica de
"saqueo legal a las arcas munici-
pales". Ajuicio delPP haya conce-
jales que cobran por encima de
sus capacidades reales y prepara-
ción por lo que habrán de contar
con asesores que aumentarán el
gasto. Recuerdan además que ya
el municipio le debe a la Seguri-
dad Social 20 millones de euros.
No obstante reconocen que el
sueldo bruto del alcalde de

703.304 pesetas -unos 4.200 eu-
ros- es adecuado.

Por todo esto, El Partido Popu-
lar de Chipiona ha anunciado que
impugnará estos suelos y pedirá

ROTA

~ La Banderaazul de los Mares Limpios de
Europaondea ya en el PuertoDeportivo

.Desde esta semana ondea en el Puerto Deportivo Pesquero "Asta-
roth" la BandetaAzul de los Mares Limpios de Europa, concedida este
año por la Flin<ia,l;¡ónEurQpea de Educación Ambiental; un galardón
que acredita la..s6stériibilidad y accesibilidad de las instalaciones así
como la calidad de los servicios que ofrece el puerto. El acto de izada
de la bandera, contó con la presencia del teniente de alcalde delega-
do de Medio Ambiente, Antonio Alcedo, y miembros de la Corpora-
ción municipal./H.R

ROTA

~ Nuevaexposiciónde pintura por parte de la
Fundaciónde arte Bustamantey Saltar
. Desde el día de ayer y hasta el próximo 31 de julio, la Fundación pa-
ra las Artes Plásticas Bustamante y Saltar acoge una nueva exposición
de pintura enmarcada dentro de las actividades culturales que reali-
za cada verano. Las pintoras madrileñas Humildad Hernández yRo-
sa Aparicio, ambas con distintos reconocimientos y premios en su ca-
rrera profesional, las que han traído más de una treintena de pinturas
hasta Rota donde durante dos semanas permanecerán expuestos en
la sala de exposiciones de la avenida San Fernando número 9./H.R

una rebaja del 40 por ciento en los
mismos.

El PP ha criticado por otra parte
que la anunciada austeridad del
alcalde socialista, Manuel García,
la aplica a los grupos de la oposi-
ción a los que da a razón de 325
euros al mes y se les descuenta si
no asisten a los Plenos municipa-
les.

Los populares también han cri-
ticado la cesión de las instalacio-

nes para la ITV que lo son por 360
euros al año durante treinta años
y el gasto excesivo que va a supo-
ner la compra de terrenos para la
depuradora de aguas residuales.

También el Partido Andalucista

ha criticado los sueldos del go-
bierno municipal del PSOE. El re-
presentante del Partido Andalu-
cista en la localidad, Manuel Rey,
ha señalado que el nuevo equipo
de Gobierno socialista, con un to-
tal de ocho ediles líberados de

diez, costará a las arcas municipa-
les unos 390.000 euros anuales,
65.000.000 de las antiguas pese-
tas.

ROTA FIESTAS

CHIPIONA

~ ElTour3X3
Lanjarónllegaráa la
ciudad el 28 dejulio.El campeonato está organiza-
do por el Comité Local de Sevi-
lla del Eurobasket 2007, la Fe-
deración Andaluza de Balon-

cesto, el patrocinio de Lanja-
rón y la colaboración del Ayun-

tamiento de Chipiona y e! C.B.
Chipiona. Se celebrará en la ex.
planada lateral del Santuario
de Regla, donde se instalarán 8
campos de Baloncesto, y está
abierto a todos los mayores de
12 años. Los equipos serán de
tres jugadores más un suplen-
te. La inscripción está abierta
ya a Clubes, Colegios y Asocia-
ciones de la localídad yes total-
mente gratuito./J.M

CHIPlONA

~ Colaboración

ciudadana para la
imagen de la ciudad.El alcalde de la localídad, el
socialista Manuel García, se ha
dirigido a la ciudadanía para
recordar el deber cívico de co-
laborar en la imagen de Chipio-
nao "Para incrementar la com-

petitividad y promover la cali-
dad en el turismo juega un pa-
pel muy importante la colaba.
ración ciudadana", aseveró.
"Eso unido a la hospitalidad de
los chipioneros, hacen de Chi-
piona uno de los pueblos más
acogedores de la provincia."
García ruega a ciudadanos y vi-
sitantes que consideren unas
mínimas normas de conviven-

cia que ayuden a mejorar la
imagen del pueblo./ J.M

Abierto el plazo de
solicitud de casetas en .

la Feria de la Urta
HERMINIA ROMERO

. ROTA.La delegación de Fiestas
ha informado de la convocato-

ria correspondiente a las case-
tas de tapas que se colocarán
este ano como novedad en la
Plaza de la Merced en la Feria

de la Urta que se celebrará del2
al 5 de agosto.

Esta fiesta se presenta en es-
ta edición con grandes noveda-
des como la ubicación de las

propias casetas. Así, se ha deci-
dido distinguir dos ambientes,
el de movida, dedicado prácti-
camente a los jóvenes, y el gas-
tronómico, que se instalará por
primera vez en la Plaza de la

Merced. Por ello, aquellas entida-
des, peñas y asociaciones que
quieran solicitar un módulo de ca-
seta en la nueva ubicación del cen-
tro de la localidad, tendrán hasta
e! próximo 18 de julio para presen-
tar su solicitud en la Oficina de
Atención al Ciudadano. Con la

apuesta por parte del equipo de
gobierno de celebrar la Fiesta de la
Urra, en varios escenarios se pre-
tende diferenciar la fiesta más gas-
tronómica y turística, y por otro la-
do, el ambiente más juvenil, que se
mantendrá en el recinto ferial, con
casetas y numerosos conciertos.
Se espera que el cambio, uno de
los importantes desde hace varios
anos, obtenga buen resultado.



VIOLENCIADE GÉNERO Ediles del Ayuntamien to de Chiclana se in teresan por la iniciativa

LaUnidad Alerta atendió
105 casos en siete meses
Balance:

Desde su puesta en marcha en la
capital en 2002, este grupo ya ha
realizado casi 900 intervenciones

La Unidad Alerta del Ayunta-
miento de Cádiz ha intervenido

en lo que va de año en más de un
centenar de casos de violencia de
género. Esta unidad, que trabaja
en coordinación con la Fundación
Municipal de la Mujer y la Policía
Local gaditana y a través de la cual

se asesora, atiende y acompaña a
las víctimas de agresiones, ha in-
tervenidoya en 862 ocasiones des-
de que entrara en funcionamien-
to en 2002. Concejales del Ayun-
tamiento de Chiclana conocieron
ayer la iniciativa para trasladarla
a su localidad. -PÁGINA 5-

EXPOSICiÓN

EluniversoCostusreposaenSantaCatalina
El Castillo de Santa Catalina abrió ayer sus puertas a una de las
exposiciones de arte contemporáneo más destacadas de los últimos
años, La colección 'El valle de los caidos', de la pareja de artistas Costus
(Juan Carrero Galofre y Enrique Naya Igueravide), formada por 18

cuadros adquiridos por el Ayuntamiento de Cádiz. muestra la eclosión'
de la movida madrileña a través de unas pinturas rebosantes de color
inspiradas en la iconografía cristiana. La exposición estará abierta
hasta el 30 de septiembre. -PÁGINA11-
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DEPORTES Gastón Casas llegaba anoche

ElCádiz de García Remón
inicia hoy la pretemporada

PROVINCIA TURISMO

LaJunta
investiga la
muerte de 38
vacas en Rota

Laocupación
hotelera puede
superar el 85%
en agosto

El Cádiz de la era de Arturo Bal-
dasano. con Mariano Garda Re-
món al frente de la plantilla. echa
hoy a andar con una doble sesión
en la Ciudad Deportiva. El do-
mingo,jugadores y cuerpo técni-

co iniciarán en Benalup la primera
de las dos concentraciones que re-
alizarán en la pretemporada. A
ella se sumará el argentino Gas-
tón Casas, que llegaba anoche a
la capital gaditana.--PÁGs. 3SA37-

LaJunta investiga la causa del
fallecimiento masivo.-PÁG. ,6-

Para esta segunda quincena la
previsiónesdeI87%.-PÁG.'5-

PROVINCIA

Expedientan
a un guardia
civil por lIno ir
bien afeitadoll

Un guardia civil destinado en
Arcos ha sido sancionado por
un superior del Cuerpo "por
no haberse rasurado bien la
barba duran te el afei tado", se-
gún denunció ayer la Asocia-
ción Unificada de Guardias Ci-
viles (AUGC).

La asociación considera que
este tipo de actitudes "son los
Últimos coletazos de un tras-

nochado régimen disciplina-
rio a extinguir y es la prueba
de que aÚn existen mandos en
la Guardia Ci,'l que se resisten
a admitir los cambios que va a
aprobar el Parlamento". Los
servicios jwidicos de laAUGC
esn.dian el caso y no descartan
que pueda inscribirse como un
episodio de "acoso laboral"

--PÁGINA'3-

Provincia -,4-
Retenciones en
Tres Caminos
por un accidente
de tráfico

Retenciones en Tres Caminos.

Cádiz--
LaJunta vende otros
nueve pisos de la paz
a sus inquilinos

Cádiz -7-
Teófila acusa a Gómez
Periñán de "hacer
ruido" con el 2012

Cádiz--
Ecologistas inicia una
campaña en defensa
del atún rojo

España -23-
Navarra no tendrá
presidente hasta el
18 de agosto
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DIPUTACiÓNLas responsabilidades serán aprobadas el viernes en un Pleno extraordinario

Cabañapresenta hoy el
reparto de competencias
Francisco Menacho,
Pérez Peralta y Roldán
son los tres nuevos
vicepresidentes

ElPPconfía en "el
espíritu de diálogo"
planteado por el PSOEy
apuesta por el consenso

A. M. F.
CADIl

El presidente de la Diputación,
Francisco González Cabaña, hará
público hoy el reparto de res-
púnsabilidades en su nuevo equi-
po de Gobierno provincial. La de-
signación de los tres vicepresi-
dentes está cerrada y firmada, ya
que se rubricó vía decreto al fina-
lizar el Pleno de constitución el

pasado lunes. Los socialistas Fran-
cisco Menacho y Federico Pérez
Peralta ocuparán dos de la vice-
presidencia, mientras que la pri-
mera es para Antonio Roldán, al-
caide de Conil y diputado por IV.
Esta designación es fruto del pac-
to de gobierno de ambas forma-
ciones políticas, por el que, ade-
más, la coalición de izquierdas se
hará cargo también de las áreas
de Medio Ambiente y de Vivien-
da y Suelo, gestión esta última que
asumirá e! diputado José Antonio
Barroso.

González Cabaña ya anunció
como novedad la creación de un

área de Presidencia con mayor
peso, en la que se integrarán cua-
tro diputados. Uno de ellos, OIga
González Ponce, diputada por
Barbate, que se encargará de la
portavocía. Además, el diputado
jerezano Juan Manue! Carcía Ber-
múdez ocuparía el cargo de ad-
junto a la Presidencia.

El resto de responsabilidades,

~"''''''''>.

Elpresidente de la Diputación, Francisco González Cabaña, hará público hoy el reparto de competencias.

sobre las que se ha especulado en
los últimos días serán dadas a co-
nocer en la mañana de hoy. No
obstante, Francisco Menacho,
hombre de confianza del presi-
dente, asumirá e! área de Econo-
mía, de la que dependerían las
competencias de Hacienda Mien-
tras, las competencias de Turismo
quedarían en la persona de Irene
Canca y las de Políticas Sociales
en las de Margarida Ledo. El re-
parto definitivo de áreas está pre-
visto que se apruebe este viernes
en un Pleno extraordinario.

EL PP. POR EL CONSENSO

Por su parte, el presidente pro-
vincialde! PP en Cádiz yportavoz
del grupo popular en la Diputa-

ción,José Loaiza, expresó ayer su
confianza en que "el espíritu de
diálogo y la mano tendida ofreci-
da por e! PSOE no caiga en sacO
roto y quede sólo en una mera de-
claración de intenciones de cara

a la galería".
En un comunicado remitido a

este periódico, Loaiza afirmó que
espera que "las palabras con las
que e! nuevo presidente de la Di-
putación y su vicepresidente se-
gundo, Federico Pérez Peralta,
mostraron la supuesta intención
del PSOE de mantener una acti-

tud dialogante durante la legisla-
tura que ahora comienza tengan
reflejo en hechos reales". En este
sentido, declaró que "esta debe
ser la legislatura del consenso y el

diálogo que, por encima de inte-
reses partidistas, hagan posible
acuerdos prioritarios para el de-
sarrollo de nuestra provincia". Así
e! dirigente popular volvió a pro-
poner once pactos que considera
"irrenunciables e imprescindibles
para la provincia" en materias
como el empleo, el desarrollo del
mundo rural, los intereses gadi-
tanos en Europa, el desarrollo tu-
rístico, las infraestrUcturas, el me-
dio ambiente, las políticas socia-
les, la inmigración, las relaciones
institucionales, el pacto local y la
juventud. A juicio de Loaiza, se
trata de "pactos a los que cualquier
formación política que busque el
desarrollo equilibrado de la pro-
vincia no puede negarse".

TURISMOHoreca prevé que en la segunda quincena de julio la provincia alcance el 86,91 %

Laocupaciónenagosto
puedesobrepasarel 85%

Y.R.
CADIl
Datos históricos. Así ha tildado la
Patronal del sector de hostelería

de la provincia de Cádiz, Horeca,
las previsiones de ocupación ho-
telera para la segunda quincena
de julio y el mes de agosto en la
provincia de Cádiz. Y es que, tal y
como se desprende de los infor-
mes de la Federación de Empre-
sarios de Hostelería, el próximo
mes e! número de turistas que se
alojarán en los distintos estable-
cimientos de la provincia sobre-
pasará el 85%, siendo la capital la
que tiene e! mayor porcent,ye: un
95, IO%. A ella, le siguen San Fer-

nando con e! 94,63%; Tarifa con
el 94, 33% o Zaharade los Atunes
con el 93,23%, mientras que Ar-
cos, con el 60,84%, será el muni-
cipio con menor ocupación ho-
telera.

En lo que respecta a la segun-
da quincena de julio, Horeca es-
tima que la ocupación sea del
86,91 %, un 2,75% más que la pri-
mera, que alcanzó el 84,16%. En
esta ocasión será Chiclana la que
obtenga un mayor porcentaje con
eI96,32%, mientras que Cádizlle-
gará al 92,91 %; Tarifa al 92,21 %
o Conil al 89,49%. De nuevo Ar-
cos tendrá la menor ocupación,
tan sólo un 5148%.

"'o-c"'"

La owpación puede llegar al 86.91% en la segunda quincena de julio.

--
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SANIDAD

Salud Responde
ha gestionado
dos millones
de citas desde
agosto de 2005

INFORMACÓN
CÁDIZ

El centro de información yser-
vicios Salud Responde, de-
pendiente de la Consejería de
Salud de laJunta, ha gestiona-
do alrededor de dos millones
de citas con los médicos de fa-

milia Ypediatras de los centros
de atención primaria de la pro-
vincia de Cádiz desde su pues-
ta en funcionamiento.

Salud Responde echó a an-
dar hace cuatro años en la pro-
vincia de Jaén. En Cádiz co-
menzó a implantarse en agos-
to de 2005, concretamente en
el municipio de Chiclana. En
enero de 2006 se puso en mar-
cha en el Campo de Gibraltar,
yprogresivamente se ha ido ex-
tendiendo al resto de la pro-
vincia. Hoy por hoy llega a
1.042.629 habitantes, de 53
centros de salud ubicados en
24 municipios gaditanos.

Este servicio de la sanidad

pública de Andalucía, pione-
ro a nivel nacional y europeo,
funciona las 24 horas de todos
los días del año, incluidos los
festivos, lo que permite a los
andaluces poder resolver, en
cualquier momento, numero-
sas gestiones, aclarar dudas y
recibir todo tipo de informa-
ción sanitaria. Todo ello es po-
sible sin tener que desplazarse
y sólo con marcar el 902 505
060, donde en sólo unos se-
gundos les atiende un opera-
dor, enfermero o médico, se-
gún sea la petición.

Salud Responde cuenta con
otros dos canales para recibir
solicitudes de los ciudadanos,
a través de! número de fax 953

018715 Y del correo electró-
nico saludresponde@juntade-
andalucia.es, lo que facilita la
comunicación con las perso-
nas que presentan problemas
auditivos. Aunque la cartera de
servicios de Salud Responde es
muy amplia, el que ha tenido
mayor aceptación por parte de
los ciudadanos durante estos
cuatro años ha sido el de la cita

previa con los médicos de fa-
milia y pediatras, que ha al-
canzado los 13.005.568 millo-
nes de solicitudes gestionadas
en Andalucía, correspondien-
do 1.905.390 citas a la provin-
cia de Cádiz.

LISTADEESPERA

De hecho, Salud ha incluido
hace unos días una nueva pres-
tación a Salud Responde, que
permitirá a los ciudadanos co-
nocer su situación en las listas

de espera para intervenciones
quirúrgicas. Con ello, los que
estén pendientes de una ope-
ración y deseen conocer des-
de cuándo están inscritos en el
registro de demanda quirúr-
gica, e! tiempo de demora del
centro en función de la pato-
logia y la garantia de tiempos
máximos, sólo tendrán que lla-
mar al 902 505 060.
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SUCESOS Todo apunta a que se trata de una intoxicación alimentaria

LaJuntainvestigalamuerte
de las 38 vacas en una finca
Actualmente se está a
la espera de los análisis
realizados por
los veterinarios

Se ha descartado la
muerte de las reses

por enfermedad
o epidemia

M.J.DELASCJlNFORMAClON
ROTA

LaConsejeriade AgriculturayPes.-
ca de laJunta de Andalucía ha
abierto un expediente infonnati-
vo para esclarecer las causas de la
muerte de 38 vacas ocurrida en-
tre el viernes 13 y el sábado 14 de
julio en una explotación ganade-
ra de Rota, concretamente en una
finca ubicada en Roa Martin, cer-
ca del pago de la Tacita de Plata,
entre el cementerio y la estación
depllladoradenominadaRomán.

No obstante, todo apunta a que
se trata de una intoxicación. Tal y
como explicaron fuentes de la Be-
nemérita a este medio, por ahora

se descartan epidemias o enfer-
medades debido a que no se han
localizado otr;ls especies afecta-
das en vaquerizas colindantes. Así
todo apunta al envenenamiento
por la ingesta de líquidos o ali-
mentos en mal estado. No obs-

tante, aún están por concluir los
análisis definitivos que realizan los
especialistas y que certificarán la
causa exacta de la muerte.

Según explicaron a la agencia
Efe fuentes de la Consejería de
Agricultura y Pesca, el expedien-
te fue abierto una vez que efecti-
vos de la Guardia Civil inspeccio-
naron la finca a instancias del pro-
pietario de la misma, derivando
entonces el caso a la Administra-
ción autonómica, cuyosveterina-
rios certificaron la muerte de los
animales. Los cadáveres han sido

incinerados estos días en la pro-
vincia de Sevilla. Al resto de las re-
ses se les aplicó dmante el fin"de
semana un tratamiento para evi-
tar nuevas intoxicaciones.

De momento, se desconoce el
tipo de agente que ha podido pro-
vocar la intoxicación de las reses

.¡subraya que en cualquier caso
se trata de un caso "concreto y ais-
lado" y descartándose por tanto

que la afección pudiera afectar a
otras explotaciones ganaderas del

UPA-ANDALUcíA

Problemasdel
sector lácteo
'_'00- _0000_'_00_"__00__00

Lasituacióna la quese deberán
enfrentan los ganaderos afectados
es delicada. ya que han perdido la
mitad de sus reses. Elsector lácteo
es muy importante en la localidad.
En este sentido cabe destacar que
Cádiz OIenta con cerca de 300
explotaáones de vaamo de ledIe y
14.000 vacas de ordeño, con una
producción de alrededor de
104.000 toneladas. Ocupa el tercer
puesto en el ranking andaluz, sólo
superada por Córdoba y Sevilla.
A pesar de los datos y según según
afirma la Unión de Pequeños
AgñOlItores y Ganaderos de
Andalucla el sector -está azotado

siendo por graves problemas como
puede ser el aumento de costes de
producción- .

_000000000000'_000000-__00'

entorno. Los ganaderos han per-
dido de este modo la mitad de sus
ejemplares, que destinaban a la
explotación de leche, un sector
importante en la loca1idad.

De manera paralela a la aper-
tura del expediente, Agricultura
y Pesca ha aplicado un tratamientO
profiláctico al resto de las reses de
la explotación ..que contaba ini-
cialmente con un centenar de ca-

bezas-, con el objetivo de que no
se produzcan nuevas intoxicacio-
nes, manteniéndose "bajo vigi-
lancia" a los animales.

Por otra parte, la Junta ha de.
jado claro que no existe riesgo
para la población, toda vez que la
leche de los animales afectados
no había sido destinada al consu-

mo humano, a pesar de lo cual se
ha dado parte de los hechos a la
Consejería de Salud.

Mientras, desde el Ayunta-
miento se ha encargado otro in-
fonne. Pero según explicó el de-
legado municipal de Medio Am-
biente,AntonioAlcedo, nosedes.-
carta que laintOxicación hayasido
provocada por la fumigación de
las instalaciones con productos
dañinos o perjudiciales para los
animales.

- u - u - - - - u - - 00- - --- - - -- - - _00- - u u -- - - - - - - - - - - - _.- - _00-- 00- - - _0000 - u - nuu- u uu

SalidaprocesionaldelaVirgendelCarmen
LaVirgen del Carmen salía a las 19.30 del lunes de la Parroquia de Nuestra
Señora' de la Ocamino del muelle pesquero. Elrecorñdo contemplaba de
este modo la plaza Bartolomé Pérez y la calle Fermin Salvochea hasta
llegar al emblemático arco del muelle y, posteriormente, al edificio de

subastas. Después. y como es tradicional, la imagen embarcó en un bote
para procesionar por ellnoral Elsonido de cohetes daba paso a este
espeáal acto que concentró a una gran multitud en el muelle yen los
barcos que finalmente acompañaron a la Virgen por el mar.

00- - u u - - - _u -- - --- - - - - - _u - - - - - - u - - 00_'- - - 00- - - - 00_00- - - 00- 00-- - - -- 00- - - - - u - - - ---

SUCESOS

Seis heridos
alchocar
dos coches
en la entrada
de Rota

M. J.DELASCUEVAS
ROTAS
En torno a las21.30 horas del
lunes dos turismos colisiona-

ban en el puente de acceso a
la localidad de Rota por las ca-
rreteras de El Puerto y Chi-
piona. Como consecuencia de
esta accidente seis personas re-
sultaron heridas, cuatro de ellas
de cierta consideración, según
infonnaron fuentes de la Poli-

cía Local. En el lugar de los he-
chos se presentó el 061. así
como la Guardia Civil, Policía
Nacional y Local, los bombe-
ros del Consorcio y de la Base
Naval y Protección Civil.

Antes de ser atendidos tOdos

los heridos, tuvieron que ser
excarcelados de los vehículos,
en los que debido al impacto
habían quedado atrapados. A
consecuencia de los trabajos
de rescate y de lim pieza el trá-
fico pennaneció parado du-
rante unas tres horas.

El siniestro se produjo al
chocar un FordFocuscon ma-
tricula portuguesa y un Peu-
geot 605 de Barcelona. Cada
vehículo transportaba a tres
personas. Los tres ocupantes
del segundo coche fueron tras-
ladados al Hospital del Puer-
to. El conductOr del Ford fue
evacuado al de Sanlúcar. Los
dos accidentados restantes,
con heridas superficiales, no
necesitaron dicha atención.

DEPORTE

Éxito enel 11

Cross Lagos
deCosta
Ballena

INFORMAClON
ROTA

La participación hasido lanota
dominan le en elll Crass La-

gos de Costa Ballena que se ce-
lebraba el sábado día 14 en el
citado complejo turistico.

La cita deportiva, incluida
en el programa deportivo de
Costa Ballena, consiguió con-
gregar a un total de 69 corre-
dores que recorrerian cinco ki-
lómetros por el parque de los
lagos de Costa Ballena.

El primero en completar el
recorrido fue Juan Antonio
Ruiz de Sevilla, mientras que
la primera mujer fue alga Gar-
cía Jiménez de la localidad ga-
ditana de San Fernando.

La prueba establecía trofe-
os para los tres primeros clasi-
ficados en cada una de las ca-

tegorias, es decir,junior, senior
A y ByveteranoA y B, tanto en
la categoría femenina como
masculina.
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Sólomedia
docenade
familias solicitan
la ayuda por
nacimiento

MARrA BARRIOS

En Cádiz no. se han entregado.
más de media do.cena de so.lici-
tudes para la ayuda que aporla-
rá el Gobierno. por el nacimien-
to.de bebés con fecha po.sterio.r
a 3 de julio. de este año..

La poca afluencia de gadita-
nos en las oficinas para solicitar
la ayuda a las padres se debe a
dos mo.tivos principales. Por un
lado.el hecho. de que la ley no.esté
en vigo.r en estos mo.mentos, ya
que tendrá que ser aprobada por
el ParlBmento, y para ello.habrá
que esperar a no.viembre. En
segundo. lugar, según informa el
delegado. de Hacienda en Cádiz,
Justo. Estévez, la mayo.ria de
P'K'res está o.ptando.por descar-
gar el impreSo. en la web de la
Agencia Tributaría en lugar de
dirigírse a las o.ficinas-

La so.licitud de la ayuda a
padres de 2.500 euros se puede
entregar desde el lunes dia 16de
julio., pero. tendrá que esperar I
para ser co.ncedida y efectuada
a que el Parlamento acepte la ley
Una vez que la ley sea aceptada
trascurrirá un mes para que
entre en vigo.r. Can po.sterio.ri-
dad, la paga se co.brará can un
margen de 30 dias desde la so.li-
citud. El impreso. del documen-
to.a cumplimentar para so.lici-
tar la ayuda (141),que se puede
recoger en la Teso.reria General
de la Seguridad So.cial o.en las
o.ficinas de la Agencia Tributa-
ria, aunque no. está disponible
en las o.ficinas de Cádiz, en su
defecto. disponen del do.cumen-
to.impreso que se descarga en la
página web de Hacienda
(www.aeat.es). De ésta fo.rma si
las padres se dirigen a so.licitar
el impreso, aunque no.tengan el
papel óriginal, o.btendrian la
co.pia a rellenar par las so.lici-
tantes. La ayuda se co.nfigura
como. un derecho. inherente a la
mujer. Esta ayuda será co.mpa-
tible con cualquier o.tra ayuda
que se reciba, incluidas las 100
euro.s mensuales que da aho.ra
el Estado. a las madres trabaja-
do.ras. Para o.btener más info.r-
mación so.bre la ayuda de 2.500
euros para padres pueden entrar
en la página web de la Agencia
Tributaría o.llamar por teléfano.
a las números 901200 345 o.901
335533.

ENCARECIMIENTO. Una mujer observa los anuncios de venta expuestos en una inmobiliaria. / LAvoz

La subidadelEuríborelevalahipoteca
mediaa casi770 eurosal mes
El índice de referencia cerró el mes de junio en el 4,5°5%, se
sitúa en la cifra más alta desde mayo de 2001

Para el préstamo tipo a nivel nacional el sobrecoste llega a
1.088 euros anuales

LA VOZ el Euribor reco.ja fielmente el
mo.vimiento. alcista. El indicado.r,
que en realidad es el tipo. de inte-
rés al que se prestan capital los
bancas de .la zo.na euro., no. ha
dejado. de subir desde ento.nces.

En las últimas do.ce meses
(junió so.bre junio) ha escalado.
más de un punto. porcentual. Can
las precias de las casas co.nteni-
das aunque por las nubes y las
plazas de los crédito.s en máxi-
mas históricas (muchas entida-
des ofrecen can no.rmalidad co.n-
tratas a 50 año.s), las bo.lsíllo.s
están co.ndenado.s a sufrir.

El alza de junio. disparará el
pago a algo. más del 6% de la caro
tera crediticia (las afectados par
las revisio.nes), según las datas
de la Aso.ciación Hipo.tecaria
Españo.la. Si se to.ma cama refe-
rencia el crédito..medio. para la
co.mpra de vivienda que maneja
el Instituto. Nacio.nal de Estadis-
tica (INE) para Cádiz -que

asciende a 140.700euro.s a 26 año.s
de plaza-, la revisión anual
supo.ndrá pasar de pagar al mes
680 euro.s de media a abanar 766
euro.s. Esto. es, 86 euro.s más al
mes. En to.do. un año., el so.bre-
co.ste ascenderá a 1.032 euro.s. Asi
las casas, par cada 10.000 euro.s
de présta~.o., el añadido. anual
será de 70 euros.

Quienes firmaran en su dia
co.ntrato.s can revisión semestral
también se verán perjudicadas,
pues el Euribo.r de junio. es medio.
punto. po.rcentual más alto. que el
de diciembre (el que se to.ma
cama referencia para estas
casas). .

Para la misma hipo.teca tipo.,
la cuo.ta mensual aumentaria
desde las 760,44 euros a las 808,96
euro.s. Un incremento. de 48,52
euro.s al mes; de 582,24 euros en
to.do.un año. o.de 39,17 euros par
cada 10.000 de crédito. a lo. largo.
de to.da una anualidad.

l. '.' -

El Euribo.r, la referencia usada
en el 98% de las hipo.tecas que se
co.nstituyen en España, cerró el
mes de junio. en el 4,505% tras
experimentar su vigésimo. pri-
mer repunte mensual co.nsecuti-
va, según co.nfirmó este martes
el Bancó de España. La cifra es
la más alta en seis año.s -en co.n-
creta, desde mayo. de 2001, cuan-
do. estaba en el 4,52%- y supo.n-
drá un nuevo. encarecimiento. de
las crédito.s que deban ser so.me-
tido.s a revisión el mes que vie-
ne. Para el préstamo. medio., el
so.breco.ste ascenderá a 1.088
euro.s al año..

El escenario. se co.mplica para
las sufrido. res de hipo.tecas . La
po.litica mo.netaria del Banco.
Central Europeo. (BCE), que des-
de finales de 2005 viene elevan-
do. el precio. del dinero. para co.n-
tro.lar la inflación, ha hecho. que

Miércoles 18/7/2007 I La Voz

Asambleaen
Delphiparainiciar
elplandebajase
inscripciónalparo

B.R.

La plantilla de Delphi celebró
ayer una asamblea en la que se
info.rmó del resultado. de la pri-
mera reunión celebrada con la
Junta, el pasado.jueves, para ini-
ciar el proceso. de demandas de
desempleo y solicitudes de pres-
tacio.nes contributivas. Este pro-
cedimiento para facilitar los trá-
mites de salida a los más de 1.500
trabajado.res de la planta puer-
to.rrealeña se hará, pro.bable-
mente, a través de una o.ficina
única que se instalará en la
Bahía. Éste será uno. de los pun-
tas del arden del dia del encuen-
tro que las representantes sin-
dicales de CC 00, UGT, USO y
CGT mantendrán can la Co.n-
sejeria de Empleo. dentro. del
proceso. de fo.rmación y reco.lo-
cación iniciado. tras el acuerdo.
de cierre con la compañía Delp-
hí. Además, también se aho.n-
dará el estudio. perso.nalizada
de la situación de cada trabaja.
dar para detectar aquellos casos
en que la reco.lo.cación en atra
empresa sea dificil (por eded a
discapacidad) y se puede o.ptar
a una prejubilación.

LaJuntainvestiga
lasustanciaque
pudoprovocarla
intoxicacióndeuna
treintenadevacas

LA voz CÁOIZ

La Consejeria de Agricultura y
Pesca de la Junta de Andalucia
ha abierta un expedíente infar-
mativa para esclarecer las cau-
sas de la muerte por intoxicación
de una treintena de vacas de una
explatación ganadera de Rata.

De mamento se desconoce el
tipo. de agente que ha padido.
provocar la intaxicación de las
reses, aunque según explicaron
fuentes de la Consejeria de Agri-
cultura y Pesca, se trata de un
casa «concreto y aislada». Tam-
bién subrayaron que no.existe
riesgo. para la población, ya que
la leche de las animales afecta-
das no.había sída destinada al
consumo. humano.
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Cabañasitúa a una joven edil
de Barbate comolanueva
imagendeDiputación
OIga González es la diputada responsable de Comunicación y
adjunta a Presidenc;:ia

Elvicepresidente Pérez Peralta asume, ante todos los asistentes,
la gestión de los grandes eventos

J. R,

La nueva responsable del área
de Comunicación del PSOE en
Diputación y adjunta a la Presi-
dencia, Oiga González, se mos-
traba ayer muy satisfecha con
este nombramiento- Gonzalez se
convierte de esta forma en una
de las caras amables y más visi-
bles del Gobierno de Francisco
González Cabaña y en pieza cla-
ve para divulgar la gestión de
Diputación para hacerla más cer-
cana a los ciudadanos. Oiga Con-
zález tiene 31 años y es la nueva
concejal de Bienestar Social del
Ayuntamiento de Barbate.
«Estoy muy agradecida a Gon-
zález Cabaña por la confianza
que ha depositado en mí yespe-
ro estar a la altura y no defrau-
dar a nadie».

La joven se afilió hace tres
años al PSOE y su carrera en el
partido ha sido meteórica. Lle-
va un mes como edil en el equi-
po de Gobierno de Rafael Quirós
en Barbate y un día como dipu-
tada provincial.

González Cabaña ha citado
esta mañana al resto de diputa-
dos socialistas y a los dos que
aporta IV en el pacto de Gobier-
no para comunicar y presentar
oficialmente el reparto de áreas
de trabajo del nuevo Ejecutivo
de Diputación. Francísco Mena-
cho será el vicepresidente pri-
mero y se encargará de la ges-
tión económica en coordinación
con otro diputado adjunto, que
podría ser el jerezano Juan
Manual García Bermúdez.

La composición de Gobierno
sigue con un vicepresidente
segundo que es Federico Pérez
Peralta sobre quien ha recaída
la responsabilidad de gestionar
y sacar adelante la participación
provincial en los grandes even-
tos que se avecinan como el
Bicentenario o el 2010 en San
Fernando- La tercera vicepresi-
dencia estará en manos de los
socios de gobierno del PSOE y
será el actual alcalde de Conil y
coordinador provincial de IU,
Antonio Roldán, quien la ocupe.
Roldán llevará el área de Medio

1 «Agradezco la
I confianza que el
I presidente ha

depositado en mí y
espero no de&audar»

BASTÓN. C~baña, el día de su investidura como presidente- / M. GÓMEZ

Ambiente-
Gonzalez Cabaña anunció en

su discurso de investidura una
profunda transformación en la
estructura organizativa de la
Diputación, «que tiene unos 20

años y hay que adaptarla a los
nuevos tiempos».

En las previsibles quinielas
del nuevo Gobierno suena Ana
Mosquera como responsable de
Cultura-

El PPconfía en que la oferta de diálogo
del PSOE«no caiga en saco roto»

LAvoz dente de la Diputación, Francis-
co González Cabaña, y su vice-
presidente segundo, Pérez Peral-
ta, mostraron la supuesta inten-
ción del PSOE de mantener una
actitud dialogante durante la
legislatura que ahora comienza
no caigan en saco roto y tengan
reflejo en hechos reales».

«Esta legislatura debe ser la
legislatura del consenso y el diá-
logo que, por encima de intere-
ses partidistas, hagan posible
acuerdos».

El presidente provincial del PP
y portavoz del grupo popular en
la Diputación Provincial, José
Loaiza, manifestó ayer su espe-
ranza en que «el espíritu de diá-
logo y la mano tendida ofrecida
por el Partido Socialista no que-
de sólo en una mera declaración
de intenciones de cara a la gale-
ría}>-

Loaiza confió en que «las pala-
bras con las que el nuevo presi-

Un agente de la Guardia Civil inspecciona la zona del segundo
accidente y vigila las largas coias de vehículos. / ÓSCARCHAMORRO

Dos accidentes en hora punta
en la salida de La Isla causan
colas de 13 kilómetros

S.TUBIO CÁDIZ

La caída accidental de parte de la
mercancía que transportaba un
camión complicó aún más el trá-
fico en varias carreteras princi-
pales de la Bahía, que en un efec-
to en cadena quedaron colapsa-
das al mediodía, cuando los
conductores soportan uno de los
peores momentos para la circu-
lación.

El accidente, que no ocasionó
ningún herido, sí que puso en un
dificil brete a los agentes de la
Guardia Civil de Tráfico que
tuvieron que enfrentarse con
retenciones de hasta 13kilóme-
tros. La causa de estas improvi-
sadas caravanas estuvo en un
camión de arena, que al mediodía
y a la altura del kilómetro 0,500de
la A-48(pasado Tres Caminos) se
le caía parte de la mercan,ía a la
calzada. Una de las compuertas
se había abierto de manera acci-
dental inutilizando al instante el
carril izquierdo en ese punto de
la autovia, según. informaron

fuentes del Instituto Armado.
Eso generó que el tráfico tuvie-

ra que ralentizarse de golpe al ori-
ginarse un embudo por el que
tenían que pasar centenares de
velúculos que habían salido de la
capital gaditana, principalmente,
a la hora de comer. Además de la
A-48, las retenciones también afec-
taron a otras vías como la pro-
longación de la autovía por la CA-
33 o la A-4.

Pero la situación, lejos de
mejorar, empeoró pasadas las
tres de la tarde cuando otro acci-
dente se producía en la misma
carretera pero en el kilómetro
1,5. Dos mujeres que viajaban
en una motocicleta colisionaban
contra un turismo. Las dos ocu-
pantes de la moto resul>aron
heridas y necesitaron de la asis-
tencia de efectivos del 061, que
las trasladaron al hospital. Este
siniestro volvió a retener la cir-
culación hasta la altura de la
curva de Torregorda. La situa-
ción no se vio restablecida has-
ta pasadas las cinco de la tarde.

Unguardiacivilsehadadode
bajapordepresióntrasser
expedientadopornoir afeitado

SILVIA TUBIO

Una barba descuidada o vestir los
zapatos del uniforme sucios pue-
den ser motivos para sancionar,
por falta leve, a un agente de la
Guardia Civil según el Regla-
mento Disciplinario que actual-
mente está en vigor para el Insti-
tuto Armado.

Una barba sin rasurar correc-
tamente ha sido el motivo del
expediente abierto a un guardia
destinado en el puesto de Arcos-
J- A. A. n, de 37 años y con 16de
ellos vistiendo el uniforme del
Cuerpo Benemérito, ha sido san-
cionado con la pérdida de un,dia
de sueldo. Según informó ayer la
Asociación Unificada de Guardias

Civiles (AUGC) este expediente
«ha sido la gota que ha colmado
el vaso de la resistencia de este
agente», que ha sido apartado del
servicio por una baja por depre-
sión.

Por ese motivo, los servicios
juridiros de la AUGe se han hecho
cargo de la defensa del agente y
están estudiando si se trata de un
caso de mobbing en el entorno
laboral para <<proponeractuacio-
nes necesarias en contra de los
mandos que lo promuevero>. Ade-
más,la asociación teme que esta
sanción no sea más «que la pri-
mera de una cascada de expe-
dientes}>que pueden recaer con-
tra este guardia-
stubio@lavozdigital.es
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ROTA

ElConsistorioestudiarácolaborarpara
queUpaceprestesusserviciosenRota
La delegada de Participación Ciudadana, María de los Ángeles Sánchez, se reunió con
los representantes de esta entidad privada de ayuda a afectados por parálisis cerebral

P.ALÁEZ ROTA

El Ayuntamiento estudiará la
propuesta de la asociación Upa-
ce para enfermos de parálisis
cerebral para prestar sus servi-
cios en la localidad. Asi lo anun-
ció la delegada de Participación
Ciudadana, Maria de los Ánge-
les Sánchez, que mantuvo una
reunión durante la pasada sema-
na con representantes de la cita-
da asociación que ya cuentan con
un centro especial de empleo y
unas instalaciones ocupaciona-
les en Jerez de la Frontera.

Según la delegada, el encuen-
tro, en el que estuvieron presen-
tes Rafael Márquez Romero,
director general, y Rafael Osa-
rio, director de Recursos de Upa-
ce, «sirvió como una primera,
toma de conta,to con esta enti-
dad privada sin ánimo de lucro
que trabaja para la integración
del colectivo de personas afecta-
das de parálisis cerebral y sín-
dromes almes, atendiendo a dís-
capacitados de Jerez, su comar-
ca y pueblos cercanos».

«La intención del Ayunta-
miento roteño pasa por estudiar
una nueva via para contribuir a
la mejora de la atención de per-
sonas afectadas con estas dolen-
cias, ayudando a su desarrollo
personal y laboral, y apoyando a
sus familias en la atención y cui-
dados de las personas que sufren
este tipo de patologías». afirmó
Sánchez.

"
. "R "'"

La edil de Roteños Unidos atendió la propuesta de los representantes de la asociación. I LAvoz

Eltourop~rador
TUlrecibirála
UrtadeOroel
próximo4 de
agosto

LA voz ROTA

/

El próximo dia 4 de agosto,
durante la celebración de la
Fiesta de la Urta,la Fundación
Municipal para el Turismo y
el Comercio tiene previsto
hacer entrega al tour operador
alemán TUl, del título que le
acredita como Urta de Oro
=, tal y como decidió eljura.
do de la Orden de la Urta de

Oro el pasado mes de mayo.
Por este motivo, y de cara a

organizar la entrega de este
galardón,la teniente de alcal.
de delegada de Turismo, María
del Carmen Laynez mantuvo
una reunión organizativa de
trabajo con el director de los
hoteles Playa de la Luz y
Duque de Nájera, Félix
Marión, quien se ha ofrecido
a colaborar y ayudar en todos
los preparativos.

Según explicó Laynez, el tour
operador TUl no sólo es uno de
los líderes del mercado europeo
sino que comenzó a traer clien-
tes a la localidad en el año 1976,
<<alojandodesde entonces y has-
ta la fecha a unos 54.000 clien-
tes, con la repercusión que ello
ha tenido para nuestro turismo
y nuestra economía, ya que todo
ello ha facilitado la creación de

puestos de trabajo en el sectar».
<<Motivos.todos ellos, por los

que el jurado de la Orden de
Honor de la Urta de Oro deci-
dió concederle este premio, ya
que ha contribuido a dar pres-
tigio a la Villa dentro y fuera
de nuestro municipio», con-
cluyó la edil.

Asi, la responsable de Partici-
pación Ciudadana pudo conocer
de primera mano en el1rans-
curso de esta reunión, las labo.
res y proyectos que realiza esta
asociación.

«Entre otros servicios desa-

rrolla diferentes actividades tera-
péuticas de fisioterapia, hidro-
terapia, logopedia, talleres
varios, hipoterapia, actividades
pedagógicas, asi como cursos de
Formación del Voluntaríado, pino
tura, fotografia. manipulador de

mimbre, Auxiliar de Ayuda a
Domicilio, y un largo etcétera»,
agregó Sánchez que considera
que la labor de Upace «abriria
nuevas vias de atención y servi-
cio a distintos colectivos de la
localidad».

CHIPIONA

Lalocalidadcarecede
organizaciónturísticay
necesitaunPlandeActuación

PAULA ALÁEZ CHIPIONA

Chipiona adolece de una planifi-
cación de la temporada turistica,
por lo que se hace necesario cre-
ar un Plan de Actuación Turisti.
ca que corrija todos los errores
por falta de planificación y apro-
veche las fortalezas de la locali-
dad, Estas son las conclusiones
que se desprenden del análisis
DAFO -Debílídades, Amenazas,
Fortalezas y Oportunidades. rea-
lizado por el Observatorio Turís-
tico de la provincia y dirigido por
Antonio Arcas, profesor de la uni-
versidad de Cádiz para la aso-
ciación de Hosteleros y Comer-
ciantes.Athos. y el Ayuntamien-
to de Chipiona.

Según este estudio, la desco-
ordinaci6n entre las administra.
ciones locales, unido a la ausen-

cia de planificación e inexisten-
te control urbanistico, asi como
la falta de infraestructuras para
congresos y actividades cultura-
les complementarias y de ocio,
son las debilidades y amenazas
más acuciadas para el desarrollo
turistico de la localidad.

Frente a estos resultados nega-
tivos, en el apartado de oportu-
nidades y fortalezas se refleja «la
unión existente entre todos los
empresarios del sector».Una rea-
lidad a la que Athos responde
«conociendo el potencial de
recursos naturales de que dispo-
nemos y sabiendo que son todos
valores turísticos en alza. asi q;.¡e
seguiremos trabajando para cre-
ar la marca Chipwna alzando en
ella todos los valores ecológicos,
culturales, de tradición e identi-
dad que nuestro pueblo posee»-

"'2-~.."", '-'.'",~ 30--
La chipionera playa de Virgen de Regla es una de las más concurridas. / P.ALÁEZ

Chipiona ya ha iniciado una
nueva temporada estival en la
que, según las últimas estima-
ciones del sector hostelero y del
propio Consistorio, hasta 90.000
personas pasarán por sus playas
desde ahora hasta el mes de sep-

tiembre, por lo que la localidad
casi cuatriplicará su población
durante estos meses.

En este sentido, el delegado de
Turismo, José Luis Garcia, esti-
ma que durante el mes de julio,
los establecimientos hoteleros de

la localidad estarán al 70 o 75 por
ciento, aunque tanto delegado
municipales como empresarios
y hosteleros coinciden en que
otra asignatura pendiente «es la
lucha contra la estacionalídad».


